
МБОУ Давыдчинская ООШ 

Протокол №1 

общественно-административной комиссии за контролем по организации питания 

обучающихся 

от 4 сентября 2023 года 

 

Присутствовало: 4 

Регламент:1 час 30 мин 

Тема:"Организация питания обучающихся и контроль" 

Повестка дня: 

1. Отчёт председателя общественно-административной комиссии по работе за 2023-2024 

год. 

2. Основные направления деятельности Комиссии на новый учебный год.. 

3. Организация питания в школе, родительская доля: 

4. Утверждение плана проверок на 2023-2024 уч.год 

5. Результаты проверки организации и качества питания 

 

 

Ход собрания: 

 

1. По первому вопросу слушали директора школы О.Г.Юдаковой, который сообщила 

о результатах работы Комиссии в 2023-2024 учебном году, было сообщено , что грубых 

нарушений правил при организации питания в прошлом году не было , а незначительные 

недочёты устранялись в течение недели. Обучающиеся из малообеспеченных и 

многодетных семей своевременно получали доп.питание. Немалый процент обучающихся 

питался дополнительно и за счёт родительской доли 

Постановили: 

Считать работу школы Комиссии в 2022-2023г. удовлетворительной. Продолжить работу 

Комиссии согласно поставленных задач на 2023-2024 год. 

1. обеспечение бесплатным питанием учащихся1-4 классов 

2. обеспечение бесплатным питанием категорий учащихся 5-9 классов, 

установленных на основании документов, подтверждающих статус 

малообеспеченных семей; 

3. создание благоприятных условий для организации рационального питания для 

категории учащихся, которые питаются платно; 

4. укрепление материальной базы помещений пищеблока школы; 

5. повышение культуры питания; 

6. обеспечение санитарно-гигиенической безопасности питания; 

7. проведение систематической разъяснительной работы среди родителей 

(законных представителей) и обучающихся о необходимости горячего питания. 

2.По второму вопросу слушали Колчину Л.А., которая предложила в качестве 

основных следующие направления работы комиссии: 

Оказывает содействие администрации школы в организации питания 

обучающихся. 

Осуществляет контроль: 

1. За рациональным использованием финансовых средств, выделенных на 

питание обучающихся; 

2. За целевым использованием продуктов питания и готовой продукции; 

3. За соответствием рационов питания согласно утвержденному меню; 

4. За качеством готовой продукции; 

5. За санитарным состоянием пищеблока; 

6. За выполнением графика поставок продуктов и готовой продукции, со 

срокамиих хранения и использования; 



7. За организацией приема пищи обучающихся; 

8. За соблюдением графика работы столовой. 

Проводит проверки качества сырой продукции, поступающей на пищеблок, 

условий её хранения, соблюдения сроков реализации, норм вложения и 

технологии приготовления пищи, норм раздачи готовой продукции и 

выполнения других требований, предъявляемых надзорными органами и 

службами. 

Организует и проводит опрос обучающихся по ассортименту и качеству 

отпускаемой продукции и представляет полученную информацию руководству 

школы. 

Вносит администрации школы предложения по улучшению обслуживания 

обучающихся. 

Оказывает содействие администрации школы в проведении просветительской 

работы среди обучающихся и их родителей (законных представителей) по 

вопросам рационального питания. 

Привлекает родительскую общественность и различные формы самоуправления 

школы к организации и контролю за питанием обучающихся. 

 

3.По вопросу организации питания в школе выступала соцпедагог Л.А.Колчина. В целях 

обеспечения нормального функционирования школы и учебно-воспитательного процесса, 

сохранения здоровья учащихся в столовой организовано горячее питание для учащихся 1-9 классов. 

Питание организовано в столовой, работающей на сырье и полуфабрикатах. Питание 

детей осуществляется в соответствии с рекомендуемым 10 - дневным меню, 

согласованным с РОСПОТРЕБНАДЗОРОМ. В ежедневное меню наших учащихся входит 

сбалансированное количество белков, жиров, углеводов.. Далее Любовь Александровна 

познакомила с изменениями в организации питания на новый учебный го, связанный с 

эпидемическим состоянием в стране. 

Касались вопроса и и о дополнительном питании, за счёт родительской доли. 

Для удешевления питания родители предложили овощи такие, как капуста, 

морковь , картофель, свёкла не закупать, а внести со своих частных участков в 

нужном количестве. 

Далее Колчина Л.А. рассказала о важности совместной работы семьи и школы по 

формированию здорового образа жизни. 

 

Постановили: 

Продолжить работу по организации питания в школе. 

Внести изменения в организацию питания (разделение времени питания начальной школы , 

после двух роков, и среднего звена, после трёх уроков; усиление мер профилактики 

(дополнительная обработка рук перед едой дезинфицирующими средствами) 

Продолжить работу по организации дополнительного питания в школе. 

Собрать нужное количество овощей за счёт родителей. 

По четвёртому вопросу слушали Колчину Л.А. Она ознакомила с планом работы 

Комиссии на новый учебный год (план прилагается) 

Постановили: 

План работы комиссии утвердить 

. 

По пятому вопросу слушали председателя родительского комитета Симутину О.С. и 

члена родительского комитета Седову Е.В., которые сообщили, что организацией питания 

довольны. Санитарное состояние обеденного зала, кухни, складских помещений столовой 

удовлетворительное, качества, количества и оформления приготовленных блюд хорошее, 

все санитарные нормы в школьной столовой соблюдены. 


